
6 Pièces

260 m²

Réf. VP680

2 992 500 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Située  à  600  m  du  centre  village  de  Saint-Rémy-de-Provence.  Au

calme  au  bout  d'un  chemin  et  dans  une  résidence  sécurisée  par  un

portail  avec  6  maisons  toutes  indépendantes  et  sécurisées.  Cette

grande maison de plus de 260 m2 habitables est la dernière maison de

cette  superbe  résidence  de  haut  standing.  Elle  est  sur  2  niveaux  et

comprend au rez-de-chaussée avec un chauffage rafraîchissant au sol,

une  belle  entrée,  une  grande  cuisine,  full  équipée  de  la  marque

Mouvement,  équipement  MIELE.  Un  grand  salon  avec  cheminée,

chambre  avec  salle  de  bains  privative.  Toute  les  pièces  du

rez-de-chaussée ...

Located  600  meters  from  the  village  center  of  Saint-Rémy-de-Provence.  Quietly

situated  at  the  end  of  a  path  and  within  a  secure  residence  gated  with  6  fully

independent and secured houses. This spacious house, with over 260 m2 of living

space, is the last house in this superb high-end residence. It is spread over 2 levels

and  comprises,  on  the  ground  floor  with  underfloor  cooling  heating,  a  beautiful

entrance,  a  large  fully  equipped  kitchen  from  the  brand  Mouvement,  MIELE

appliances.  A large living  room with  fireplace,  bedroom with  private  bathroom. All

rooms on the ground floor overlook the ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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